

8月6日普通科のオープンハイスクールがありました。中学生540名、保護者、引率の先生方を加えると700名を超える方に来ていた



いただきました。ここ数年では最も多い数ということで関心を持っていただいていることに嬉しく思いました。「夢を形に」とパンフレットに書かれてある文言を利用して私からの話をさせてい

ただきました。非常に暑い中ではありましたが、体調不良になるものも出ず、学校説明はパワーポイントを見ながら資料にない部分を説明、医療看護類型については、進路指導部長が内容の説明をしました。その後、施設見学、体験授業、懇談会と生徒会を中心とした生徒メンバーが班毎に中学生を引率して、校舎、グラウンドを案内して回りました。懇談会では生徒が中学生の質問に答えるなど説明とともに深く学校を知っていただくための内容としました。11月にももう一度実施します。社高校を是非よろしく願います。

また、8月6日の神戸新聞には加東市役所で始まったインターンシップに参加した2年の本多さんの記事が掲載されていました。「人に情報を伝えるために改めて言葉の大切さを学んだ。」と貴重な経験を積めたことに関してのコメントを残していました。ぜひこの経験を活かして公務員を目指してほしいと思います。



8月7日には体育科の2度目のオープンハイスクールが実施されました。前回は陸上、

柔道、バドミントン、野球(東播、中播、西播、神戸、淡路地区)がメインであったため、今回はサッカー、バレー、野球(北播、丹有、但馬、阪神地区)となっています。中学生118名、保護者を合わせると200名を超える方が来られました。8月1日のオープンハイとの合計では200名を超える中学生に来ていただいたことになり、関心を持っていただいていることに身の引き締まる思いでいっぱいになりました。この時期は、他の学校も時期が違うため多くの校数を回っておられる方もおられると思いますが、しっかりと進路選択ができるよう目で確かめて高校を選んでいただければと思います。体育科の方では3年生の体育科生徒が司会進行をし、主な内容を説明していました。その後は部活動見学に行かれ午前中での見学を終えました。暑い中ありがとうございました。



全国大会に参加していた陸上部から日々報告が入ってきていますが、うまく力を発揮できなかつたり、ケガをしたりと苦しい戦いが続いているようでした。4日目にして、女子棒高跳びに出場した大坂谷さんが4位に入賞したとの知らせが届きました。自己タイ記録で力はほぼ出せたようです。しかしながら優勝は明石商業の同学年の選手。来年までライバルとしての戦いは続くようです。ひとまず入賞おめでとございました。

また、私自身は、生徒指導協議会の打ち合わせに兵庫県警少年課に行ってきました。そこでは、少年犯罪にかかわることや警察と学校が連携して生徒を守っていくことなど意見交換をしてきました。さらにその内容を生徒指導委員会(校長会)と生徒指導協議会で研修をすることになっています。詳細な内容についてはその研修会の後皆さんにお知らせしますが、薬物についての理解を深め、絶対にやらないという体制を築かねばならないことや詐欺グループに加担する高校生が出てきていること、SNSで犯罪に巻き込まれるケースが後を絶たないことなど私たち教員も含め保護者の方々そして何より生徒たちにも伝えなければならないことがたくさんあるということを実感してきました。また学んできて内容をお知らせしていきたいと思います。

さて、8月も間もなく中旬になります。夏季休業の半分が過ぎました。前半の過ごし方はいかがでしたか?思った通りの夏季休業の過ごし方ができているでしょうか。今一度チェックをしっかりと、後半戦に備えてください。あっという間に夏季休業は終了してしまいます。(自分自身にも言い聞かせていますが、私自身も毎日バタバタと過ぎており、その分充実感はあるのですが……といった状況です。)8月13日が学校閉庁日となっているため、この4連休が分岐点となります。部活動も種目によっては秋季大会や新人戦が始まってくるので、おちおち休みもとってられないといった感じの部もあるかもわかりませんが、暑い日が続いていますので休養もしっかりと準備を進めてほしいと思います。夏季休業後半に向け気持ちを切り替えてください。